

Entrevista Ivonne Ortega Pacheco (Diputada – MC)

"En la Cámara de Diputados, particularmente en el caso de Movimiento Ciudadano, es importante destacar que desde que mandó la iniciativa el Presidente o el Gobierno de la República al Congreso, empezaron esta idea de juntar todas las iniciativas que han presentado diferentes diputados y grupos parlamentarios y nosotros desde ese momento dijimos, estoy hablando ya como 6-7 meses atrás, dijimos no es el momento para una reforma electoral, las reformas electorales profundas han pasado al inicio de un sexenio y, en consecuencia, no participamos nosotros en los foros, que por cierto costó 20 millones de pesos hacer los parlamentos abiertos que le costaron a la Cámara de Diputados y que tampoco se van a agregar en ningún momento, porque en este momento hacer una reforma electoral profunda sobre todo con las propuestas que tiene la iniciativa presidencial, pues es muy riesgosa".

https://drive.google.com/file/d/1TbgNvfNuw0Jt5hOzvjiTMGOcNCDBhoqM/view